

Neuer Abgabetermin für die Facharbeiten

Die Frist für die Abgabe der Facharbeiten wird grundsätzlich verlängert bis Freitag, 03.04.2020.

In den Fällen, in denen auch dieser Zeitplan aufgrund von noch nicht fertig durchgeführten Experimenten, Umfragen usw. nicht eingehalten werden kann, entscheidet der Fachlehrer über eine eventuell notwendige, weitere Verlängerung. Hierzu sollten betroffene Schülerinnen und Schüler schnellstmöglich entsprechenden Kontakt aufnehmen.

Die Abgabe erfolgt zunächst in einem ausgedruckten Exemplar (Schnellhefter o.ä.), das entweder zu den Öffnungszeiten des Sekretariats abgegeben, sonst in den Briefkasten links vom Haupteingang geworfen oder aber per Post an die Schule gesendet werden kann.

Hierbei ist eine deutliche Kennzeichnung dringend erwünscht (Schüler, Kurs, Fachlehrer).

Die Abgabe eines digitalen Exemplars wird nach den Osterferien organisiert. Hierzu folgen weitere Informationen.

16.03.20 | Bou